



## HERLITZ AKTIENGESELLSCHAFT

### **Ad-hoc-Meldung nach § 15 WpHG**

---

**Berlin, 21. November 2013**

Um die Unternehmensstruktur zu vereinfachen, ist es beabsichtigt, die Herlitz PBS AG Papier-, Büro- und Schreibwaren als übertragende Gesellschaft auf die Herlitz Aktiengesellschaft als übernehmende Gesellschaft zu verschmelzen. Dadurch überträgt die Herlitz PBS AG Papier-, Büro- und Schreibwaren ihr Vermögen als Ganzes mit allen Rechten und Pflichten unter Auflösung ohne Abwicklung mit Wirkung zum 31. Dezember 2013 (Verschmelzungstichtag) auf die Herlitz Aktiengesellschaft im Wege der Verschmelzung durch Aufnahme (§ 2 Nr. 1 UmwG).

Der Verschmelzungsvertrag soll noch diese Woche beurkundet werden.

Die Verschmelzung ist unabhängig vom dem vorgeschlagenen Erwerb ausgewählter Bereiche des deutschen und österreichischen Geschäftes der Herlitz PBS AG Papier-, Büro- und Schreibwaren durch die Pelikan Gruppe.

Die Herlitz Aktiengesellschaft ist alleinige Gesellschafterin der Herlitz PBS AG Papier-, Büro- und Schreibwaren.

Der Vorstand

### **Ad hoc announcement according to § 15 WpHG**

---

**Berlin, 21 November 2013**

In order to simplify the corporate structure it is intended to merge Herlitz PBS AG Papier-, Büro- und Schreibwaren as the transferring company, and Herlitz Aktiengesellschaft as the transferee company. Herlitz PBS AG Papier-, Büro- und Schreibwaren thus transfers its entire assets including all rights and obligations pertaining thereto by way of a merger including dissolution effective from 31 December 2013 (date of merger) to Herlitz Aktiengesellschaft in its capacity as transferee in the merger (§ 2 No. 1 Reorganization Act).

The merger agreement shall be notarized within this week.

This merger is independent from the proposed acquisition of selected assets and liabilities of the German and Austrian stationery business of Herlitz PBS AG Papier-, Büro- und Schreibwaren by the Pelikan Group.

Herlitz Aktiengesellschaft is the sole shareholder of Herlitz PBS AG Papier-, Büro- und Schreibwaren.

The Board of Managing Directors